
平成２９年第４回おいらせ町議会定例会 

 

 

一 般 質 問 通 告 書 （ ４人 ） 

 

順 位 議 席 議 員 氏 名 質 問 方 式 

１席 ６番 平野 敏彦 議員 一問一答方式 

２席 7 番   忠 議員 一問一答方式 

３席 １４番 松林 義光 議員 一問一答方式 

４席 １番 澤上  勝 議員 一問一答方式 



平成 29年第４回定例会 一般質問 

１ 

 

順位 １席 
議員 

氏名 
6 番 平野 敏彦 質問方式 一問一答方式 

１ 買い物弱者対策について 

(1) 日々の食料を入手することが困難な「買い物弱者」が増加しております。買い物弱

者は、最寄りの食料品店まで５００メートル以上の距離があり、運転免許を持たない人

が該当するとあります。おいらせ町の買い物弱者の現状について、お伺いいたします。 

 

(2) 買い物弱者の増加の背景には、車社会の進展で身近な商店が消え、高齢者が急増し

ている現状があるとされており、増加する買い物弱者対策について、お伺いいたします。 

 

(3) 買い物弱者対策が、おいらせ町総合計画にどのように位置づけられるのか、お伺い

いたします。 

 

２．町職員の退庁時間について 

(1) 役場職員の退庁時間が遅いとの声を耳にします。各課の退庁時間の実態について、

お伺いいたします。 

 

(2) 退庁時間とタイムレコーダーの確認方法についてお伺いいたします。 

 

(3) ノー残業デーの取組状況について、お伺いいたします。 

 

３．地域おこし協力隊の実態について 

(1) おいらせ町の地域おこし協力隊の採用計画では、３名となっておりますが、採用実

態について、お伺いいたします。 

 

(2) ２９年後予算特別委員会で地域おこし協力隊の役割として、移住定住のため、コー

ディネートや相談、パンフレット作製、移住体験ツアーの企画との説明がありました。

現在の進捗状況についてお伺いいたします。 

 

(3) おいらせ町のホームページで地域おこし協力隊の募集があります。町外に向けた募

集方法についてお伺いいたします。 
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２ 

 

順位 １席 
議員 

氏名 
6 番 平野 敏彦 質問方式 一問一答方式 

(4) 全国で地域おこし協力隊募集自治体の数を把握しておりますか。応募者が減少して

いるのかで、町で採用できる見込みがあるかお伺いいたします。 

 

  



平成 29年第４回定例会 一般質問 

３ 

 

順位 ２席 
議員 

氏名 
7 番  忠 質問方式 一問一答方式 

１ 新庁舎について 

(1) 新庁舎建設準備委員会の想定する新庁舎建設の敷地面積とそれに付随する駐車場等

を試算した場合の総面積はどのようになっていますか。 

 

(2) 第５案の建設場所としてイオン敷地内としましたが、敷地内のどの場所を想定して

いますか。 

また、その想定敷地は借用と購入のどちらを考えていますか。 

 

(3) 財源を合併特例債活用と考えると着工時期のリミットをいつと考えていますか。 

 

(4) 新庁舎を核とした将来の都市構造をどのように考えていますか。 

 

２．町民プール利用について 

(1) 施設の完成時期と利用開始日はいつですか。 

 

(2) 完成後の施設までの交通手段と、特に子ども達の土、日、祭、夏休み時の交通手段

をどのように考えていますか。 

 

(3) 子ども達の自転車利用が考えられるが、事故防止のために歩道の整備等自転車道の

整備をどのように考えていますか。 

 

(4) 歩道内にはみ出した私有地の樹木伐採費用の一部を補助する考えはありませんか。 

 

３．土地登記者不明について 

(1) 全国的に登記者不明の土地が多くなっていると聞きますが、町ではどのようになっ

ていますか。また今後の対策は。 

 

(2)  それに伴って税金の未回収が発生していますか。また今後の対策は。 
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４ 

 

順位 ２席 
議員 

氏名 
7 番  忠 質問方式 一問一答方式 

４．１００歳のお祝いについて 

(1) 敬老会について、各町内会で開催することになったが、参加状況はどのようになっ

ていますか。 

 

(2) 町の１００歳以上の方は今現在何名ですか、また最長寿者の年齢は何歳ですか、そ

の方は男性ですか、女性ですか。 

 

(3) １０月２日の新聞で１００歳祝いに肖像画を１９９７年から毎年お一人に贈呈され

ている貴徳な方がおられ、今回で２１枚目の寄贈とのことですが、それを贈呈するにあ

たり基準はありますか。 
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５ 

 

順位 ３席 
議員 

氏名 
14 番 松林 義光 質問方式 一問一答方式 

１ 新庁舎整備について 

(1) 新庁舎建設準備室（仮称）を設置し、専門的かつ迅速に対応する体制づくりをする

とのことですが、何人体制になるのか。合わせて、新年度の職員採用は何名で、その中

に準備室に配置される職員はいるのか。 

 

(2) 建設候補地（エリア）の中で、特にイオンモール下田周辺が良いとの意見が多かっ

たとのことですが、候補地にあっては、今日までどのように検討したのか。また、イオ

ンモール下田敷地内が建設候補地になぜ浮上したのか。 

 

(3) 合併特例債の起債可能残高は 30 億円とのことですが、今後どの事業に充当するの

か。 

 

２．新学校給食センターについて 

(1) 所長（管理職）を置くのか。また、役場職員は何名でスタートするのか。 

 

(2) 新学校給食センタースタッフを募集しているが、現在働いている調理員の去就はど

のようになっているのか。 

 

３．北公民館について 

(1) 小ホールの南側を増築する考えはないか。 

 

(2) 小ホールの床が損傷しているが、修繕する考えはないか。 

 

４．小中学校のトイレ洋式への切り替えについて 

(1) 各小中学校の和式トイレから洋式トイレへの切り替えを年度別に明示されたい（年

度と学校名）。 
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６ 

 

順位 ４席 
議員 

氏名 
1 番 澤上 勝 質問方式 一問一答方式 

１．副町長人事について 

(1) 少子高齢化の中、人口増で全国の 10 本の指に入る我が町が、副町長人事を 1 年 9

カ月議会にも提案出来ない異常な行政状況をどう考えて、どう町民にお詫び申し上げる

のか。 

 

(2) 町長の任期も残すところ 3カ月ないが、副町長を議会に提案する考えがあるのか。 

 

２．町民バスについて 

(1) 町民、特に高齢者に優しい一環で待合室を設置する考えはないか。 

 

(2) 運行回数で不便をしている現状なので運行回数を増やす考えはないか。 

 

(3) 子育て支援の一環として、高校生以下の子供は半額の 100 円にする考えはないか。 

 

３．投票率アップについて 

 投票率アップのために期日前の投票所を北公民館と分庁舎に設置する考えがないか 

 

４．北公民館の増改築の検討状況について 

 昨年の 12月議会で北公民館の増改築を要望しているが、検討状況はどうなっているの

か。 

 

５．今年の農産物の作況状況について 

(1) 今年の米の作況・南部地方「やや不良」、野菜の価格下落に伴う農家への支援措置等

の考えがあるか。 

 

(2) 来年から政策転換によるコメ生産調整による米価下落懸念されるが支援措置の考え

があるか 

 

６．鮭まつり花火大会休止について 

鮭まつりの花火大会の休止の理由と再開の考えがあるのか。 


